

Minggu, 2 Januari 2022

1. [HOAKS] Daftar Perawatan untuk Membersihkan Tubuh setelah Vaksinasi Covid-19

Penjelasan :

Beredar sebuah postingan berbahasa asing berisi informasi daftar perawatan yang harus dilakukan setelah tubuh menerima vaksin Covid-19. Perawatan itu diantaranya mandi dengan air panas dicampur dengan garam epsom, mandi di air elektromagnetik serta paparan sinar *ultraviolet*. Metode tersebut diklaim akan menghilangkan parasit dan hal-hal buruk lainnya dari vaksin Covid-19.

Dilansir dari AFP, para pakar kesehatan mengatakan perawatan yang diklaim tersebut belum terbukti efektif dan sebenarnya justru berpotensi bahaya. Seorang pakar kesehatan Meedan, sebuah organisasi nirlaba teknologi global menyebut, tidak ada bukti bahwa mandi garam epsom dapat membantu membunuh parasit dan menarik logam lain keluar dari tubuh. Selanjutnya secara umum, data menunjukkan bahwa frekuensi elektromagnetik tertentu memang dapat membunuh parasit tertentu, tetapi hal tersebut bukan metode yang umum digunakan pada manusia. Lebih lanjut, terkait paparan sinar *ultraviolet* (UV), American Cancer Society memperingatkan bahwa sinar UV baik dari matahari atau dari sumber buatan seperti *tanning bed* dapat menyebabkan masalah kesehatan. Adapun postingan tersebut juga secara keliru mengklaim bahwa vaksin Covid-19 mengandung parasit dan *graphene oxide*, yang sebelumnya juga sudah dibantah oleh para pakar.



Link Counter:

- <https://factcheck.afp.com/http%253A%252F%252Fdoc.afp.com%252F9VC2AM-1>

Hoaks



KOMINFO

LAPORAN ISU HOAKS

Direktorat Pengendalian Aplikasi Informatika
Direktorat Jenderal Aplikasi Informatika
KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA RI



Minggu, 2 Januari 2022

2. [HOAKS] Penculikan Anak di Tanah Bumbu



Penjelasan :

Beredar di media sosial WhatsApp sebuah unggahan berisi informasi penculikan anak di Pagatan, Kecamatan Kusan Hilir, Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu).

Faktanya, Kapolsek Kusan Hilir Ipda Rachmat Arief Nur Cahyo mengatakan bahwa di wilayahnya tidak terjadi penculikan. Selanjutnya, pihak Polres Tanah Bumbu melalui jajaran Polsek Kusan Hilir (Bhabinkamtibmas) sudah memastikan bahwa tidak ada berita anak hilang.

Hoaks

Link Counter:

- <https://apahabar.com/2021/12/polisi-pastikan-informasi-penculikan-anak-di-tanbu-hoaks/>